



こんなことあったよ！ のしろ白神ネットワークの活動レポート

令和5年9月23日(土)
岩手県「広瀬川せせらぎ緑道」の行燈夜祭へ参加 編

2023年9月23日(土)、当ネットワークと同様に風景街道活動を行っている、岩手県北上市の「広瀬川せせらぎ緑道」主催の広瀬川行燈夜祭(あんどんナイト)に参加してきました。昨年に続き、2回目の北上遠征です*。

広瀬川行燈夜祭(あんどんナイト)は、新型コロナウイルスの影響で4年ぶり、8度目の開催。人工河川の広瀬川をイベント会場とし、一帯を歩行者天国にして、夢あかりの展示、鬼剣舞や西馬内盆踊りなどの岩手県内外の伝統芸能の披露などがありました。それらが約300人を越える来場者を魅了し、会場は大いに盛り上がりました。

当ネットワークも「広瀬川せせらぎ緑道」代表の山下さん(北上市芸術文化協会会長)と、岩手河川国道事務所の鈴木調査課長、石山係長と共に、夢あかりの設置や会場設営をお手伝いしました。今回も橋のたもとの絶好の場所を割り当ていただき、ネットワークの「スギ灯籠」等を配置しました。

夕暮れに合わせ、LED等を点灯させ、祭りの夜を彩る風景街道を演出しました。灯りだけでなく、友人同士や親子で写真を撮影される方もあって、ちょっとした撮影スポットになっていました。会場へ往来する来場者の方々へ、風景街道の活動PRが出来たと感じています。

終了後の交流会では、今年の「のしろまち灯り」においていただけるとの嬉しいお話がありました。今後も他団体と連携も含めた積極的な活動を行って行きたいと思えます。

*平成4年8月6日の活動レポート参照

文：長崎 勇



会場はたくさんの往来で前が見えなくなるほど混雑することもありました。



湯沢の絵灯籠も設置されていて、この一角は秋田の灯籠コーナーとなりました。足を止めてじっくり「スギ灯籠」を眺める方、写真を撮る方もたくさんいらっしゃいました！



灯りだけでなく、秋田の2街道、姉妹街道の会津若松七日町通り、せせらぎ緑道のチラシやパンフレットも展示し、風景街道のPRもしっかり行いました。